

Estimados vecinos y vecinas:

Ya sabéis que me presento a las elecciones municipales y lo hago porque me siento con fuerza, con ilusión y con el apoyo de mucha gente para afrontar todos los retos que se nos van a presentar en los próximos años.

Tenemos por delante una campaña electoral donde los montellaneros y montellaneras podrán confrontar los programas electorales de cada partido, donde se van a presentar diferentes proyectos de futuro para nuestro pueblo y donde se analizarán las personas que los van a poner en práctica.

El PSOE de Montellano se propuso hace cuatro años una manera de hacer oposición constructiva, basada en estar cerca de la gente y de sus problemas, de no mirar qué hacen los demás partidos ni entrar en polémicas, de compartir ideas y de buscar puntos en común para, entre todos, hacer un Montellano mejor para nuestros hijos. Y os aseguro que esta será también nuestra manera de afrontar esta campaña y de afrontar el gobierno del ayuntamiento si logramos ganar las elecciones.

Me acompaña un equipo de personas preparadas, trabajadoras y honradas que llevan mucho tiempo trabajando con los comerciantes, asociaciones, jóvenes, parados, empleados públicos, etc., en un proyecto de futuro de todos y para todos cuyas propuestas podréis ver con detalle en los próximos días. Será un programa realista con la situación que vivimos pero que plantea la mejora integral de nuestro pueblo y que pretende aprovechar todos los recursos humanos y naturales para hacer avanzar Montellano.

Para terminar quiero deciros que tanto mi candidatura como yo mismo somos vecinos de nuestro pueblo con vocación de servicio público, un grupo de personas convencidas de que hay mucho trabajo por hacer en el Ayuntamiento, de que hay otra forma de ejercer el gobierno y de que hay muchas cosas por mejorar.

Sinceramente pienso que el PSOE de Montellano es el único partido que está, hoy por hoy, en condiciones de dar a nuestro pueblo el gobierno fuerte, con ilusión, abierto y con ideas claras que Montellano necesita. Y para eso, os pido vuestro apoyo por un Montellano mejor.

Un fuerte abrazo,



Curro Gil

Candidato a la Alcaldía de Montellano

con Curro Gil

